
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134**

1. Adicciones y prostitución afectan zonas marginadas

(periodicocorreo.com.mx/)

GUANAJUATO, Gto.- Fernando Vázquez, coordinador de Educación de la Casa de la Cultura, reveló que en el polígono conformado por las Bateas, El Edén y Tajo de Adjuntas, se han detectado graves problemas sociales debido al nivel de carencias económicas.

De acuerdo al diagnóstico realizado por el área, como parte de la estrategia para combatir la pobreza, se determinó que también afectan la zona el alcoholismo, tabaquismo y la drogadicción. Informó que se han registrado casos de prostitución y de violencia sexual en las escuelas.

***Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<http://periodicocorreo.com.mx/adicciones-y-prostitucion-afectan-zonas-marginadas/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134

2. Remiten 51 vehículos al corralón tras operativo Alcoholímetro en Puebla

(pueblaonline.com.mx)

Como parte de las acciones para evitar accidentes o muertes por el consumo de alcohol, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) implementó este fin de semana el Operativo Alcoholímetro en las siguientes ubicaciones: Avenida Juárez con 15 Sur, Teziutlán Norte con 5 Poniente, además de Bulevar 5 de Mayo y 43 Oriente, donde se aplicaron un total de 70 pruebas.

El saldo del pasado jueves, viernes y sábado, fue de seis automovilistas con aliento etílico, 10 en intoxicación leve, 16 en moderada, 25 en situación severa y 13 pruebas negativas. De igual manera, 51 automóviles fueron remitidos al depósito vehicular.

Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<http://www.pueblaonline.com.mx/2015/portal/index.php/seguridad/item/41592-remiten-51-vehiculos-al-corralon-tras-operativo-alcoholimetro-en-puebla#.V4QlwfnhDcs&panel1-1>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134**

3. Deja alcoholímetro 11 personas detenidas

(amqueretaro.com/)

Durante el programa 'Tómate la Vida en Serio', que se implementó en diversos puntos estratégicos de la ciudad este fin de semana, un total de 11 conductores resultaron asegurados por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro (SSPMQ).

El dispositivo se instaló de manera aleatoria en diversas arterias de la capital del estado y en total se aplicaron 118 pruebas de alcoholemia a conductores, 13 de ellas dieron positivas, de las cuales 11 resultaron no aptos para manejar su vehículo, por lo que fueron puestos a disposición del Juzgado Cívico. El resto no rebasaron los límites permitidos de ingesta de alcohol.

***Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<http://amqueretaro.com/queretaro/2016/07/10/deja-alcoholimetro-11-personas-detenidas>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134**

4. Aplica SSPO 1,360 pruebas de alcoholimetría en 62 operativos

(oaxaca.quadratin.com.mx)

OAXACA, Oax.- De acuerdo al registro de la Policía Vial del Estado, en lo que va del año, se han realizado 62 operativos alcoholímetros con el objetivo de prevenir accidentes viales.

De este modo, se han realizado 1 360 pruebas de alcoholimetría, las cuales han dado como resultado la detención de 583 hombres y 29 mujeres, se informó en un comunicado.

**Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<https://oaxaca.quadratin.com.mx/detienen-10-conductores-operativo-alcoholometro-2/>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134**

5. Detectan en GP a 26 conductores ebrios

(elsiglodedurango.com.mx)

Durante el operativo del alcoholímetro en esta ciudad, elementos de Tránsito Municipal detectaron y detuvieron a 26 conductores en estado de ebriedad, poco más del promedio registrado cada fin de semana.

Como es del conocimiento general, los filtros de revisión se instalan en distintos puntos de la ciudad, considerados como estratégicos y por donde circula el mayor número de vehículos en horas de la noche y madrugada.

***Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/672937.detectan-en-gp-a-26-conductores-ebrios.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134

6. Especialistas de México y España hablarán de adicciones y neurociencias

(reportejalisco.com)

Investigadores de México y España, así como alumnos, se reunirán en el Instituto de Neurociencias del Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias (CUCBA) de la Universidad de Guadalajara (UdeG), para compartir y debatir sobre los avances de investigación en torno a adicciones y procesos neurobiológicos.

Para este fin tendrá lugar el ciclo de conferencias “Integración de avances en la investigación sobre adicciones en el área de la Neurociencia”, del 12 al 15 de julio de 2016, en el marco de la séptima edición de Neurociencias en Julio, organizado cada año a iniciativa de académicos adscritos al instituto.

El programa incluye conferencias, un coloquio sobre la neurobiología y efectos de los opioides, y una sesión-taller, donde especialistas platicarán sobre las técnicas y herramientas usadas en la investigación sobre adicciones.

Dicho foro está dirigido a estudiantes de pregrado, posgrado y profesionales de áreas afines; no obstante, está abierto a interesados en los temas difundidos por los especialistas.

Para mayor información consultar la página electrónica:
<http://ineuro.cucba.udg.mx/articulo.php?id=239>

Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<https://reportejalisco.com/2016/07/11/especialistas-de-mexico-y-espana-hablaran-de-adicciones-y-neurociencias/>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 12 de julio de 2016.
Número 134**

7. Dos nuevas mezclas de drogas para atraer a jóvenes

(ecuavisa.com)

Ecuador.- Los términos "Mariachi" y "Capuccino" son utilizados por redes del microtráfico para identificar nuevas drogas mezcladas con la denominada "H".

Un sobre de "Mariachi" resulta de la mezcla de marihuana con la "h", mientras que el paquete de "capuccino" tiene una parte de cocaína y heroína de baja calidad. En ambos casos incluyen ingredientes como el veneno para ratas o cemento.

***Recuperado el 12 de julio de 2016 de:
<http://www.ecuavisa.com/articulo/noticias/actualidad/172296-microtrafico-usa-dos-nuevas-mezclas-drogas-atraer-jovenes>***